



Sitzungsprotokoll

Elternstammsitzung Kleinwangen, April 2022

Datum: Dienstag, 05. April 2022
Zeit: 19 30 h – 21 00 h
Ort: Schulhaus Kleinwangen

Anwesend: Beat Felder, Lilian Bolzern, Susanne Arnold, Eveline Oehen, Corinne Wey, Anita Hegglin, Andy Schertenleib, Roland Walthert, Sandra Räber

Entschuldigt: Fabienne Martinovic, Melanie Camenzind, Erika Hartmann, Michael Kurmann, Florian Wespi

Abwesend: Thomas Gyarmati

Leitung: Sandra Räber

Protokoll: Sandra Räber

Traktandum	Info
1. Begrüßung	§ Erfolgte durch Sandra
2. Rückblick Frühjahr 22	§ Allgemein ging es an der Schule, gemäss den Vorgaben vom Kanton ziemlich schnell mit den Lockerungen rund um Corona è Es läuft nun langsam wieder an mit den Klassendurchmischten Aktivitäten, die SuS wie auch die Lehrer freut dies sehr è Hygieneregeln etablierten sich während der letzten zwei Jahren, regelmässiges Händewaschen, Lüften, etc. wird weiterhin gemacht è Schulfasnacht wurde noch innerhalb der Klassen einzeln gefeiert, Maskenprämierungen fanden in der Turnhalle statt
3. Projekttag Mai 22	§ Dieses Jahr werden die Projekttag zum Thema MINT (technisch/naturwissenschaftliche Themen) organisiert è Sie finden stufenweisen statt, Kiga-2. Kl. / 3.-6. Kl. è 3.-6. Klasse dürfen das Thementelt in Hohenrain besuchen (klassenweise), dieses wird auf dem Areal in Hohenrain aufgebaut (ist seit 2 Jahren reserviert, sehr hohe Nachfrage) Stundenplanänderungen und relevante Informationen werden den Eltern durch die Lehrpersonen noch bekanntgegeben è Kiga-2.Klasse werden sich ebenfalls mit demselben Thema befassen, Detailplanung folgt noch Keine Exkursion geplant è Keine Unterstützung durch Elternstamm notwendig

<p>4. Konstituierung Elternstamm Schuljahr 22/23</p>	<p>§ Es gibt folgende Austritte</p> <ul style="list-style-type: none"> è Corinne Wey è Erika Hartmann è Lilian Bolzern <p>§ Beat hat eine Aufteilung der Mitglieder auf die Klassen vorgenommen, gemäss aktuellem Stand der Einteilungen</p> <p>§ Einteilungen sind noch nicht definitiv, zudem ist die Stelle der Lehrperson 4. Klasse weiterhin unbesetzt. Es gingen bisher keine Bewerbungen ein, trotz sehr attraktiven Umständen (reine 4. Klasse, 14 SuS). PH-Absolventen die eine Stelle wollen, haben bereits eine. Beat bleibt dran und wird nötige Schritte einleiten</p> <p>§ Es ergibt sich im Gremium eine Pendenza in der 1. Klasse Sandra nimmt Gespräche auf mit Eltern der neuen 1. Klässlern</p>
<p>5. Schulbesuchstage 22/23</p>	<p>§ Die Erfahrung aus der Corona zeigte, dass die offiziellen Schulbesuchstage unverzichtbar sind. Es mussten in den letzten beiden Schuljahren andere Wege gesucht werden, um den Eltern offiziell einen Einblick in den Klassenalltag zu ermöglichen. Mittels Doodle-Eintrag, Absprache mit der Lehrperson, etc. Immer das Ziel, dass sich nicht zu viele Eltern ansammeln.</p> <ul style="list-style-type: none"> è Offizielle Besuchstage müssen weiterhin angeboten werden. Viele Sus (vor allem in den oberen Klassen) willigen nur dann in einen Besuch ein. Ebenfalls sollen aufs Schuljahr verteilt wieder alle Wochentage berücksichtigt werden è Der Austausch und spontane Begegnungen zwischen Eltern und Lehrpersonen können so gut/unkompliziert stattfinden è Individuelle Besuche sind weiterhin jederzeit möglich, immer in Absprache mit der jeweiligen Lehrperson è Individuelle Besuche sollen gefördert werden, Lehrpersonen sollen dies künftig an den Elternabenden thematisieren
<p>6. Neues aus der BIKO</p>	<p>§ Florian berichtet:</p> <ul style="list-style-type: none"> è Vakanz in der Biko konnte besetzt werden. Ab 1. Mai komplettiert Severin Frey (Hohenrain) die Biko. Er wird ab nächstem Schuljahr auch den reibungslosen Informationsfluss zwischen Elternstamm/rat und Biko sicherstellen è Ausblick: am kommenden Donnerstag 7.4. wird der aktuelle betriebliche Leistungsauftrag der VSH dem Gemeinderat vorgestellt. Der Betrieblicher Leistungsauftrag ist das zentrale Führungsinstrument der Schule und hat u.a folgenden Zweck: <ul style="list-style-type: none"> - Dient der Steuerung der Schule durch Gemeinderat und Bildungskommission - Unterstützt die Qualitätssicherung und -entwicklung - Fördert Verbindlichkeit der Umsetzung der definierten Ziele - Klärt Verantwortlichkeiten und Zuständigkeiten - Macht aktuellen Stand und mögliche Entwicklungen der Schule sichtbar <p>Eines der zukünftigen Ziele der Biko ist es den Leistungsauftrag weiter zu konkretisieren und die strategischen Ziele «auf Herz und Nieren» zu prüfen und bei Bedarf zu den aktuellen Gegebenheiten anzupassen.</p>

<p>7. Themenspeicher</p>	<ul style="list-style-type: none"> § Bau-Phase 3 (Sportplatz unter dem Schulhaus) Phase 2 im Endpurt, Beschriftungsarbeiten finden in den Osterferien statt, Beachvolleyfeld wird im Mai/Juni hergerichtet § Pubertät, was passiert hormonell. Dazu gibt es mehr zu lesen unter www.mfm-projekt.ch. Das sind Projektstage für Mädchen und Jungs (9 bis 12 Jahre). Eltern sind im Vorfeld für 2 h an einem Vortrag (freiwillig), damit sie im Bilde sind was die Kinder erwartet. è Abklärung mit der Organisation von mfm-Anlässen haben ergeben, dass auch ein losgelöster Elternvortrag angeboten werden könnte. Dies könnte man sich an unserer Schule gut vorstellen, wie auch den kompletten Workshop anzubieten. è In der nahen Umgebung finden konkret folgende identische Veranstaltungen statt: Sursee, April / Hochdorf, Mai / Emmenbrücke, Mai / Eschenbach, September / Hitzkirch November è Über eine Umsetzung wird an der Elternratsitzung im Juni befunden § Selbstverteidigungs-Kurs § Sporttag (war vor 2 Jahren voll organisiert), für Schuljahr 2022/23 fix im Herbst geplant § School-Dance Award § Samichlausbesuch in KIGA od.ä. ist denkbar, momentan keine Umsetzung.
<p>8. Varia</p>	<ul style="list-style-type: none"> § Vandalismus im neuen Schulraum 5./6. Klasse eingeritzte, grossflächige Botschaften im Türrahmen è Wird in keiner Weise toleriert, Elternstamm unterstützt die Meinung des Schulleiters Verantwortliche werden ermittelt und müssen dafür geradestehen
<p>9. Nächste Sitzung</p>	<ul style="list-style-type: none"> § Nächste Sitzung Elternrat in Hohenrain è Dienstag, 14. Juni 2022, 19.30 Uhr Mittelzimmer neues Schulhaus